

Llegó el Museo Salvador Allende

Procedente de Las Palmas y consignado a nombre de Vicent Garcés, llegó al puerto de Valencia el Museo de la Resistencia chilena Salvador Allende. Un total de más de doscientas obras, donadas por artistas de todo el mundo, forman el fondo del museo que se exhibirá en nuestra ciudad hacia la segunda quincena de septiembre como culminación de la campaña de la Consellería de Cultura "Per un estiu jove i autònom". Una comisión técnica coordinará la muestra de las obras depositadas y la colección de trabajos que los creadores valencianos han entregado para el mismo fin. A la inauguración de la exposición asistirá la que fue secretaria del presidente asesinado Miriam Contreras, que en la actualidad desempeña la dirección del Museo Salvador Allende.

3-10-IX-78

"Valencia Semanal"